



Abteilungsbericht

Abteilungsbericht Volleyball & Beach zur OMV 2021 am 01.10.2021

Eine lange Zeit des aufgezwungenen Müßiggangs hat glücklicherweise ein (vorläufiges) Ende gefunden.

Die gesamte Abteilung konnte den Sportbetrieb wieder aufnehmen.

Den Anfang durfte der Bereich Beach machen, der mittlerweile schon wieder am Ende einer tollen Saison steht.

Im Bereich Beach konnten wir dieses Jahr nicht nur Zuwachs aus der Halle, sondern auch regen Zuwachs von außen verzeichnen. Wir wurden bereits nach dem dritten Feld gefragt ;-)

Leider haben wir es mangels Zeit und sich ständig ändernder Vorschriften nicht geschafft, das Beachfeld in die Vermietung zu bekommen.

Sowohl organisatorisch als auch rechtlich sind hier noch einige offene Fragen, die wir gemeinsam mit dem Geschäftszimmer für die nächste Saison klären wollen.

Der Bereich Halle konnte inzwischen auch wieder durchstarten und sogar eine neue Saison im Liga- und Turnierbetrieb beginnen. Besonders bei der Organisation der Mannschaften im neuen Portal des HVV (Hessischer-Volleyball-Verband) und des Ligabetriebes haben wir Dani und Dirk schmerzlich vermisst, die leider weggezogen sind.

Den Anfang machte unsere U18w, die an ihrem ersten Heimspielturniertag mit einem großartigen Sieg und einer Niederlage gegen starke Gegner eine tolle Leistung auf und neben dem Feld erbracht hat.

Am vergangenen Samstag startete dann im Erwachsenenbereich unsere Damenmannschaft erfolgreich in die Saison. An ihrem ersten Auswärtsspieltag gegen Orplid Darmstadt konnten die Damen mit einem klaren 3:0 Sieg ihr Debüt in der nächst höheren Liga feiern, nachdem sie bereits vorher am „grünen Tisch“ aufgestiegen waren.

Der gegnerische Trainer lobte im Anschluss noch die Leistung und die Disziplin der Damen, ein Lob, dem ich mich nur anschließen kann.

Dani und Dirk haben nicht nur ein großes Loch in Bezug auf die Abteilungsleitung und den Ligaspielbetrieb hinterlassen, auch als Übungsleiter fehlen sie uns.

Umso mehr freuen wir uns aber, dass sich zu Beginn der neuen Saison eine Helferin für die U16 und eine neue Übungsleiterin für die U20 gefunden haben. Die Damenmannschaft hat vorerst Jan übernommen.

Ein Neustart nach so langer Zeit hat weitere Vorteile. Aktuell bekommen wir mindestens wöchentlich neue Anfragen von Volleyballinteressierten. Die Abteilung wächst gerade stetig.

Aus unserer U16w könnten wir bequem 2 Teams machen und zusätzlich könnten wir eine neue männliche Jugend starten, die jetzt schon darauf brennt, in den Wettkampf einzusteigen, auch wenn wir noch keinen Übungsleiter haben.

Wir suchen daher ständig weiter nach engagierten Übungsleitern und hoffen auch entsprechende Hallenzeiten zu bekommen.

Gerne möchte ich mich an dieser Stelle auch noch einmal bei dem Vereinsvorstand und der Administration im Geschäftszimmer für die großartige Unterstützung bedanken.

Stellvertretend für alle möchte ich besonders Georg Wagner danken, der in seiner Ära den Verein maßgeblich geprägt und mitgestaltet hat.

Wir wünschen Dir für Deinen „ehrenamtlichen Ruhestand“ alles Gute, Gesundheit und Freude.

Danke Dir für alles, was Du für uns und den gesamten Verein getan hast!

Jörg Ott
Stellv. Abteilungsleitung

Jan Markert
Finanzen